

# Festejos a la Virgen del Cerezuelo

LA LOCALIDAD DE CEREZO DE ARRIBA SE PREPARA PARA VOLVER A CELEBRAR A SU PATRONA POR TODO LO ALTO DURANTE TRES DÍAS DESPUÉS DE SUFRIR UN PARÓN OBLIGADO DE DOS AÑOS A CAUSA DE LA PANDEMIA



Típicos porrones de la juventud de años pasados.



Actividades para que disfruten los más pequeños.

**SOFÍA LÓPEZ**  
CEREZO DE ARRIBA

El municipio segoviano de Cerezo de Arriba está listo para celebrar durante todo un fin de semana a su patrona la Virgen del Cerezuelo.

Tras esperar por dos años por fin los locales podrán volver a salir a la calle para poder disfrutar de actividades divertidas y mover el esqueleto al ritmo de las charangas y orquestas.

Las fiestas comienzan el viernes dos de septiembre por la tarde con un Holy-Party en la plaza del pueblo, organizado por la juventud. Luego habrá un aperitivo en la plaza del pueblo para, ahora sí, comenzar de forma oficial las fiestas.

Para los que tengan ganas de disfrutar de un buen espectáculo a la media noche habrá un baile en la plaza a cargo del grupo Versvs. En el descanso se celebrará el típico bingo y un concurso de soga-ti-

ra donde se jugará por un jamón. Finalizando este primer día la fiesta correrá a cargo de DBlanco.

El sábado tres de septiembre, todo aquel que este por esta localidad no tendrá tiempo de descansar con el horario tan apretado. Comenzado desde pronto en la mañana, inundando de música las calles del pueblo con pasacalles con dulzaineros. Luego los más pequeños podrán disfrutar a lo largo del día de un parque infantil.

A las once de la mañana se hará una solemne misa en la iglesia San Juan Bautista y después, se harán los tan esperados porrones de la juventud con aperitivos en los bares de la localidad, mientras de fondo son acompañados de la charanga Gurugu.

La tarde se llenará de espuma con la fiesta de la espuma en la plaza y luego se hará una ofrenda a la Virgen del Cerezuelo. La noche recibe a todos los locales con un di-

vertido concurso de disfraces con prometedores premios. Más adelante las personas podrán bailar gracias a la orquesta Kronos, donde se volverá a celebrar un bingo en el descanso.

Del domingo se puede destacar la misa con la recogida de la Virgen en la Ermita, y luego los tradicionales porrones. Para acabar con las fiestas se hará una actuación de magia y luego una cena con una estupenda paella.

## PROGRAMACIÓN 2022



### VIERNES 02 DE SEPTIEMBRE

**19:00 horas.** Holy-Party en la plaza del pueblo, organizado por la juventud.  
**20:00 horas.** Aperitivo en la plaza del pueblo para comenzar las fiestas a cargo del Ayuntamiento.

**00:00 horas.** Baile en la plaza a cargo del Grupo Versvs. En el primer descanso bingo organizado por la juventud y concurso de soga-tira ( premio jamón). Continúa la música con el Grupo Versvs.

**05:00 horas.** Continúa la fiesta DBlanco (\*).

### ◆ SÁBADO 03 DE SEPTIEMBRE

**10:00 horas.** Pasacalles con dulzaineros.  
**11:00 a 11:30 y de 16:00 a 19:00 horas.** Parque infantil.  
**11:00 horas.** Misa solemne en la iglesia San Juan Bautista.  
**13:30 horas:** Porrones de la juventud y aperitivos en los bares con la Charanga Gurugu.  
**15:00 horas.** Fiesta de la espuma en la plaza.  
**19:00 horas.** Ofrenda a la Virgen del Cerezuelo.  
**20:00 horas.** Animación para todos los públicos.  
**23:00 horas.** Concurso de disfraces.  
Categoría adultos. 1<sup>er</sup> premio: 125€. 2<sup>º</sup> premio: 95€. 3<sup>er</sup>

premio: 70€. Categoría infantil (hasta 12 años): trofeos y regalos.

**00:00 horas:** Baile en la plaza a cargo de la Orquesta Kronos.

En el primer descanso, bingo organizado por la juventud.

Continúa la fiesta con la Orquesta Kronos.

**05:00 horas:** Continúa la fiesta con Dj Moly – DJ Borjita (\*).

### ◆ DOMINGO 04 DE SEPTIEMBRE

**10:00 horas.** Pasacalles con dulzaineros.

**12:00 horas.** Misa bajada a la ermita.

**13:30 horas.** Porrones de la juventud y aperitivo en los bares.

**20:00 horas:** Actuación en la plaza con el Mago Edu.

**21:30 horas.** Cena de fin de fiestas. Paella 3€ por persona.

(\*) Gracias a la juventud de Cerezo de Arriba y de la Asociación "Las Escuelas".

